
Il Sindaco incontra il neo presidente di Confindustria Teramo
 

 

Questa mattina il Sindaco Gianguido D’Alberto ha incontrato, nella sede municipale di Via Carducci, il neo presidente di
Confindustria  Teramo,  Lorenzo  Dattoli.  Obiettivo  dell’incontro,  il  primo  dalla  nomina  di  Dattoli  al  vertice  dell’associazione
delle imprese, è stato di programmare le attività che consentano di cogliere le opportunità, in particolare dai fondi PNRR,
articolandole come sottolinea il Sindaco D’Alberto su due pani: “Valorizzare Teramo nell’ambito di una programmazione
regionale  più  ampia,  con  la  città  al  fianco  delle  aziende  del  territorio,  e  contestualmente  valorizzare  il  mondo
imprenditoriale,  con particolare riferimento al  nucleo industriale,  le  cui  aziende presto saranno incontrate”.  Focus,  di
conseguenza, sulla ‘Macromisura B – Rilancio economico e sociale’ del Fondo Complementare Sisma, primo programma di
intervento ad essere avviato, e che riguarda proprio investimenti, progettualità e interventi per le attività produttive.

Lorenzo Dattoli, dal canto suo, rimarca come l’incontro sia stato fruttuoso, per attivare le modalità per “Intercettare e
sviluppare il più possibile questa Macromisura e di conseguenza promuovere un coinvolgimento delle aziende chiedendo
direttamente quali potrebbero essere le aspettative; è necessario, infatti, convogliare i fondi disponibili per le zone sismiche
a favore delle attività delle aziende stesse, per il loro sviluppo, per la tutela dell’occupazione e per la crescita economica
dell’intero territorio”.

Sottolineata  infine  dai  due  interlocutori,  la  necessità  di  avviare  o  rafforzare  un  discorso  di  valorizzazione  della  rete  tra
istituzioni e imprese e tra le imprese stesse.

 

ENIO PAVONE ELETTO PRESIDENTE DELLA COMMISSIONE EDILIZIA-
URBANISTICA DEL COMUNE DI ROSETO DEGLI ABRUZZI
 

 

Roseto degli Abruzzi, 19 gennaio 2022 – Ieri sera si è riunita presso la Sala Consiliare del Comune di Roseto degli Abruzzi la
Commissione Edilizia-Urbanistica che, con i voti della maggioranza, ha eletto Presidente il Consigliere Comunale Enio
Pavone, già Sindaco nel quinquennio 2011-2016.

 

“Voglio fare i complimenti a nome mio, della Giunta e dell’intero gruppo di maggioranza al Consigliere Enio Pavone per
questa prestigiosa nomina” sottolinea il  primo cittadino di Roseto degli  Abruzzi Mario Nugnes.  “Sono certo che Enio
metterà la sua comprovata esperienza, la sua grande voglia di lavorare per il bene di Roseto degli Abruzzi e le sue indubbie
e  riconosciute  capacità,  maturate  in  tanti  anni  all’interno  dell’amministrazione  della  nostra  città,  nella  guida  della
Commissione Edilizia-Urbanistica. Siamo certi che saprà rappresentare, al meglio, le idee fondanti e i progetti che il nostro
gruppo ha portato avanti nel corso della recente campagna elettorale e guidare la Commissione nel suo fondamentale
lavoro”.

 

“Ringrazio i Capigruppo della maggioranza per la fiducia che mi hanno accordato chiamandomi a ricoprire il prestigioso ruolo
di  Presidente della  Commissione Edilizia-Urbanistica” dichiara il  Consigliere Enio Pavone.  “Lavorerò al  fianco del  Sindaco
Mario Nugnes e dell’Assessore all’Urbanistica Gianni Mazzocchetti con l’obiettivo di dare una decisiva accelerazione su
questi temi così delicati che sono stati lasciati, purtroppo, a lungo al palo nella nostra città. Non c’è tempo da perdere e sono
pronto a rimboccarmi le maniche, assieme a tutta la maggioranza e a coinvolgere chi, dalla minoranza, vorrà lavorare
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fattivamente e senza pregiudizi per il bene del nostro territorio”.

—

Teramo.  Scuole  aperte,  aule  vuote,  famiglie  in  gravi  difficoltà.
Questo  il  senso  della  lettera  aperta  inviata  al  Presidente  del
Consiglio da Diego Di Bonaventura che auspica un approccio non
più emergenziale alla pandemia

Il  presidente della Provincia, nonche Sindaco di Notaresco, ha inviato una lettera aperta a Mario Draghi (VEDI TESTO
INTEGRALE  IN  ALLEGATO)  sottolineando  la  difficile  condizione  che  stanno  registrando  le  famiglie,  gli  studenti  e  gli  stessi
operatori scolastici rispetto a quelle che definisce le  “contrastanti” misure riguardanti l’emergenza sanitaria.

“Oggi, mercoledì 19 gennaio 2022, questi sono i numeri dei plessi scolastici (infanzia e primaria) presenti sul territorio del
mio comune: 43 alunni presenti su 217 nel primo; 9 alunni su 105 nel secondo; 1 alunno su 35 nel terzo.

I dirigenti scolastici hanno difficoltà a reperire personale e docenti, visto che sono a caccia dei “supplenti dei supplenti”.

I  genitori,  anche  quelli  dei  figli  minorenni  che  frequentano  le  scuole  superiori,  sono  preda  di  continui  e  contrastanti
comunicazioni  che  si  susseguono  praticamente  ogni  giorno  (dalle  scuole  o  dalla  Asl  competente),  con  le  onerose
conseguenze pratiche che si possono immaginare nell’organizzazione delle famiglie: perchè bisogna, ovviamente, anche
lavorare.  Per  molti  è  sempre  più  difficile;   bisogna  andare  a  riprendere  i  figli  per  un  presunto  caso  di  Covid-19,  oppure
portarli a fare tamponi in un hub territoriale, tutto naturalmente in orario lavorativo.

Presidente, le chiedo: visto lo stato delle cose, possiamo affermare che la scuola è aperta?

Di fatto lo sembra in realtà non è proprio così; io credo che gli echi delle proteste dei genitori, e quelle delle sofferenze, non
arrivino  fino  a  Roma.  Noi  amministratori  locali,  per  scelta,  missione,  passione,  siamo  in  prima  linea  e  va  bene  così.  Però
chiediamo una maggiore interazione, figlia di una potenziata capacità di ascolto, e una rappresentazione più aderente alla
realtà rispetto a quello che sta accadendo sui territori.

Il Governo, giustamente, licenzia direttive nazionali non tollerando le iniziative regionali (si veda il caso dell’ordinanza del
Presidente della Regione Campania, De Luca, puntualmente impugnata) figuriamoci se sono ipotizzabili  iniziative sindacali
sui singoli Comuni.
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Però mi chiedo se è possibile continuare a gestire la pandemia come stato di emergenza visto che sono passati quasi due
anni dall’inizio di questa crisi.

Il mio auspicio  – attraverso il Ministro competente e il tavolo degli esperti – è che venga potenziata  la capacità di ascolto e
che venga misurato, calibrato, l’impatto dei provvedimenti sulla vita quotidiana delle persone. Perché è nel Paese reale,
nelle comunità che si riflettono scelte e decisioni che non hanno contrappesi ristorativi.

Dopo due anni, io credo e lo dico umilmente, c’è bisogno di un nuovo approccio nella gestione della pandemia, così come c’è
bisogno di un modo nuovo, meno burocratico e più efficace, di comunicare quelle decisioni che impattano in maniera spesso
drammatica nella vita dei cittadini.

Noi vi rappresentiamo sul territorio, noi abbiamo bisogno di voi”.

La Asl promuove un’indagine sul livello di benessere dei cittadini
teramani e sul grado di soddisfazione raggiunto presso gli utenti
dai servizi sanitari.

LOGO AUSL – ASL

Fondamentale compilare un questionario on line.  L’  Amministrazione comunale rende noto che,  dallo scorso mese di
dicembre, la Asl ha avviato un’indagine, in collaborazione con l’ Università di Chieti- Pescara, per misurare il livello di
benessere e soddisfazione dei cittadini della provincia di Teramo, anche alla luce dell’impatto che l’emergenza sanitaria
causata dal Covid 19 ha avuto sull’economia, i servizi e gli equilibri sociali. Scopo dell’iniziativa, in sostanza, è ottenere un
quadro dello stato di benessere dei cittadini teramani, individuando i punti di forza e le aree di miglioramento, specie per
quanto  concerne  i  servizi  sanitari  erogati  dalla  Asl.  Gli  utenti  sono  per  questo  invitati  a  collaborare,  nello  specifico
c o m p i l a n d o  u n  q u e s t i o n a r i o  o n  l i n e ,  r a g g i u n g i b i l e  a l  l i n k
https://disputer.eu.qualtrics.com/jfe/form/SV_eznVGBvhnupJot8?source=snd.  La  rilevazione  terminerà  il  prossimo  31
Gennaio.  Rispondere  rappresenta  un  gesto  concreto  a  servizio  di  tutta  la  comunità  del  territorio  provinciale.

https://www.giulianovanews.it/2022/01/la-asl-promuove-unindagine-sul-livello-di-benessere-dei-cittadini-teramani-e-sul-grado-di-soddisfazione-raggiunto-presso-gli-utenti-dai-servizi-sanitari/
https://www.giulianovanews.it/2022/01/la-asl-promuove-unindagine-sul-livello-di-benessere-dei-cittadini-teramani-e-sul-grado-di-soddisfazione-raggiunto-presso-gli-utenti-dai-servizi-sanitari/
https://www.giulianovanews.it/2022/01/la-asl-promuove-unindagine-sul-livello-di-benessere-dei-cittadini-teramani-e-sul-grado-di-soddisfazione-raggiunto-presso-gli-utenti-dai-servizi-sanitari/
https://disputer.eu.qualtrics.com/jfe/form/SV_eznVGBvhnupJot8?source=snd


Teramo.  ASL:  successo  dell’Open  night  del  vaccino,  inoculate
1.300 dosi   

Hub Vaccinale di Teramo

Hub Vaccinale di Teramo
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Hub Vaccinale di Teramo
Ottimo risultato dell’Open night del vaccino che si è svolto sabato sera nell’hub del Parco della Scienza. Dalle 18 alle 24 le
sette linee di vaccinazione allestite dalla Asl hanno somministrato circa 1.300 dosi. L’Open night è iniziato in anticipo
rispetto all’orario previsto in quanto alle 17,30 le prenotazioni per la giornata vaccinale ordinaria erano state già tutte 
espletate, e dunque è stato anticipato l’orario, visto che i cittadini intenzionati a partecipare all’iniziativa straordinaria,
organizzata insieme al Comune,  erano già in fila.

In totale la giornata di ieri ha fatto segnare numeri importanti per quanto riguarda le vaccinazioni: all’hub del Parco della
Scienza sono state somministrate 2.708 dosi, di cui circa 1.400 ai prenotati e il resto nell’Open night. Nel complesso della
giornata sono state 239 le prime dosi, 220 le seconde e il resto sono dosi booster. Nel centro vaccinale in ospedale sono
state somministrate 172 dosi a bambini fra i 5 e gli 11 anni.

“Sono soddisfatto dei risultati raggiunti”, commenta il direttore generale della Asl, presente all’Open night sin dai primi
momenti, insieme al direttore sanitario Maurizio Brucchi, “ieri abbiamo superato del 110% il target stabilito dal commissario
Figliuolo. In tutto il territorio della Asl sono stati somministrati 3.200 vaccini circa, superando di 1.648 dosi la soglia. La Asl di
Teramo, e l’Abruzzo in genere, stanno “correndo” nella campagna per immunizzare la popolazione. Ripeteremo iniziative
straordinarie del mese entro fine mese, per dare la possibilità di vaccinarsi soprattutto agli over 50 per cui dal 1° febbraio
scattano le sanzioni. Ringrazio il personale della Asl che anche questa volta non ha mancato di dare il proprio contributo alla
campagna,  così  come  i  volontari  che  ormai  ci  sono  vicini  da  mesi.  Grazie  anche  ai  cittadini,  che  sono  affluiti  in  maniera
composta all’hub vaccinale, dimostrando un grande senso civico”.

PRESENTAZIONE  DI  NUOVE  IMPORTANTI  FUNZIONALITA’  DEL
PORTALE WEB DEL COMUNE DI  ROSETO DEGLI  ABRUZZI
Roseto degli Abruzzi, 17 gennaio 2022 – Si svolgerà mercoledì 19 gennaio alle ore 10:00 presso la Sala Consiliare del
Comune di Roseto degli Abruzzi la conferenza stampa per presentare una serie di nuove importanti funzionalità del
sito istituzionale del Comune di Roseto degli Abruzzi.  Alla conferenza interverranno il primo cittadino di Roseto degli
Abruzzi  Mario Nugnes,  l’Assessore con delega alla  Transizione Digitale  Francesco Luciani,  il  Vice-Sindaco Angelo
Marcone,  il  Consigliere con delega alle Politiche Giovanili  Christian Gabriele Aceto  ed i responsabili  della ditta che
gestisce il portale istituzionale del Comune di Roseto degli Abruzzi.

 

TERAMO.  PREFETTURA  CONTROLLI  COVID-19  DAL  10  AL  16
GENNAIO 2022:  36  persone e  2  attività  sanzionate
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Fonte Questura di Teramo: Polizia, Carabinieri e Finanza FOTO ARCHIVIO

Si rende noto che nella settimana dal 10 al 16 gennaio 2022 le Forze di
Polizia (Questura, Arma dei Carabinieri e Guardia di Finanza) e le Polizie Locali dei Comuni
di Teramo, Alba Adriatica, Ancarano, Atri, Campli, Controguerra, Crognaleto, Giulianova,
Montorio al Vomano, Pineto e Tortoreto hanno effettuato sull’intero territorio provinciale,
in base alle disposizioni impartite dal Comitato provinciale per l’ordine e la sicurezza
pubblica, i controlli relativi al rispetto delle prescrizioni imposte dal d.l. 172/2021 di cui si
riportano a seguire gli esiti in dettaglio. In particolare risultano:
 3208 Persone controllate (green pass ex art. 9bis – 9 septies D.L. 52/2021)
 12 Persone sanzionate (green pass ex art. 9bis – 9 septies D.L. 52/2021)
 24 Persone sanzionate (dispositivi di protezione (ex art. 4 D.L. 19/2020)
 513 Attività o Esercizi (controllati ex art. 9bis D.L. 52/2021)
 6 Titolare di Attività o Esercizi sanzionati (ex art. 9bis D.L. 52/2021)
 1 Chiusura provvisoria Attività o Esercizi (ex art. 13 D.L. 52/2021)
 1 Chiusura provvisoria di Attività o Esercizi (ex art. 4 D.L. 19/2020)

ROSETO. NUGNES: “LE PIAZZE CITTADINE DEVONO ESSERE LUOGO
DI  INCONTRO E  NON DI  SCONTRO.  TUTTI,  A  PARTIRE  DA  NOI
GENITORI, FACCIANO LA PROPRIA PARTE”
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Mario Nugnes
Sindaco Roseto degli Abruzzi

 

Roseto  degli  Abruzzi,  17  gennaio  2022  –  Il  Sindaco  di  Roseto  degli  Abruzzi  Mario  Nugnes,  a  nome  dell’intera
Amministrazione, ci tiene a condannare con forza l’ennesimo episodio di violenza pubblica che ha visto alcuni giovani dare
vita a uno scontro nella notte tra sabato e domenica scorsa in piazza della Libertà, dinanzi alla stazione ferroviaria.

 

“E’  indubbio  che  in  questi  mesi  sono  stati  fatti  passi  importanti  per  intensificare  i  controlli  sul  territorio,  ci
rendiamo conto però che questo non è ancora sufficiente e per questo siamo pronti a moltiplicare i nostri sforzi. Purtroppo
viviamo un momento storico particolare nel quale il fenomeno del disagio giovanile è in continuo aumento e spesso fuori
controllo, proprio per questo siamo in costante contatto con tutti i responsabili della sicurezza nella nostra città al
fine di studiare, con loro, la migliore strategia per prevenire e stoppare certi comportamenti che, francamente, non sono più
tollerabili” spiega il primo cittadino.

 

“Stiamo lavorando per intensificare i controlli e per aumentare il presidio del territorio, chiediamo la collaborazione
della cittadinanza e auspichiamo una maggiore maturità da parte dei nostri ragazzi, non è infatti accettabile che spazio
vitali, nel cuore della nostra città, che dovrebbero essere luoghi di incontro e di confronto si trasformino, con il favore della
notte, in aree di scontro e violenza!” conclude Nugnes. “In tal senso voglio lanciare un appello, da padre di famiglia, a tutti i
genitori rosetani affinché diventino le prime sentinelle nei riguardi di certi atteggiamenti di disagio dei propri figli, pronti ad
essere al  loro fianco in questo momento difficile che i  ragazzi  stanno vivendo. Sabato prossimo a mezzanotte propongo a
tutti i genitori di buona volontà di vederci in piazza della Libertà, prestando massima attenzione a evitare assembramenti,
per dare un segnale forte e per far capire che Roseto non è “terra di nessuno” e che certi atteggiamenti di
aperta sfida e disprezzo delle comuni regole del vivere civile non saranno più tollerati”.

POSTE  ITALIANE:  TERAMO,  NEI  28  PICCOLI  COMUNI  DELLA
PROVINCIA GIÀ REALIZZATI  109 INTERVENTI
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L’ufficio postale di Civitella del Tronto

L’ufficio postale di Cellino Attanasio

La cartolina realizzata per il Comune di Castiglione Messer Raimondo

Anche nel 2021 l’Azienda conferma la propria vicinanza ai comuni con meno di 5000 abitanti e l’attenzione alle comunità
locali
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Teramo, 17 gennaio 2022–Sono già109 gli impegni mantenuti da Poste Italiane nei 28 piccoli comunidella provincia di
Teramo, nell’ambito del progettoaziendale dedicato ai comuni italiani con meno di 5.000 abitanti, promosso nel 2018 e
proseguitoanche in questi due anni di pandemia.

Molteplici  gli  ambiti  di  intervento,  con  opere  che  vanno  dalla  installazione  e  sostituzione  di  ATM  Postamat  fino  al  decoro
urbano con il restyling delle cassette rosse di impostazione, passando per l’installazione del Wi-Fi gratuito, il potenziamento
del sistema di videosorveglianza e la realizzazione di cartoline e annulli filatelici dedicati ai piccoli borghi.

Tra questi, nella provincia teramana sono stati installati 3 nuovi ATM Postamat (a Civitella del Tronto, Pietracamela e Valle
Castellana),  in  27  piccoli  comuni  gli  uffici  postali  sono stati  dotati  di  videosorveglianza  e  le  cassette rosse  sono state
interessate da restyling,in 4 sedi  sono state abbattute le  barriere architettoniche  (a Campovalano,  Canzano,  Fano
Adriano  e  Torano  Nuovo),  4piccoli  comuni  sono  stati  omaggiati  con  cartolina  e  annullo  filatelico(Castiglione  Messer
Raimondo, Isola del Gran Sasso, Colonnella e Torano Nuovo) e5 amministrazioni comunali hanno ricevuto dispositivi POS in
comodato d’uso gratuito (Ancarano, Bisenti, Colonnella, Montefino e Torricella Sicura).

Tali interventi valorizzano e si inseriscono nel tessuto sociale ed economico provinciale, dove Poste Italiane è presente
con93  uffici  postali,  4  centri  di  distribuzione  della  corrispondenza  e  dei  pacchi(Teramo,  Pineto,  Alba  Adriatica
e Sant’Egidio alla Vibrata), 53 ATM Postamat e 77 “Punto Poste”, ovvero reti terze quali i tabaccai o le stazioni di
servizio Eni.

L’attenzione riservata ai Piccoli Comuni e alle comunità locali confermano ancora una volta il ruolo di Poste Italiane, capace,
con i suoi quasi 160 anni di storia, di essere una realtà unica in Italia per dimensioni, riconoscibilità, capillarità e fiducia da
parte dei cittadini.

Le  iniziative  dedicate  ai  Piccoli  Comuni,  la  cui  realizzazione  è  consultabile  sul  sitowww.posteitaliane.it/piccoli-comuni,
sottolineano l’impegno di Poste Italiane che mette a disposizione dei cittadini una rete fisica e digitale unica in Italia. Le due
reti operano in modo perfettamente integrato, grazie a questa preziosa doppia dimensione, Poste Italiane riesce a proporsi
come “azienda-piattaforma” per  il  Paese,  in  grado di  offrire  anche nella  provincia  di  Teramouna serie  di  servizi  e  prodotti
diversi secondo le necessità di tutti i cittadini.

 

Nota del Sindaco D’Alberto sull’incarico cui è stato chiamato il
prof  Roberto  Ricci  nel  Gabinetto  del  Ministro  della  Pubblica
Istruzione
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Città di Teramo

 

La chiamata nel Gabinetto del Ministro della Pubblica istruzione del professore Roberto Ricci, docente di Storia e Filosofia del
Liceo Classico di Teramo, non solo è motivo di orgoglio per noi teramani ma è un ulteriore tassello del lavoro di rilancio del
nostro territorio, svolto in stretto contatto con il Governo nazionale e le sue articolazioni. Un lavoro comune, che sicuramente
vedrà nell’esperienza e nelle capacità del professor Ricci un sicuro riferimento per le istituzioni e per tutto il mondo della
formazione.

Al ‘nostro’ prof. Ricci, gli auguri di buon lavoro.

 

Gianguido D’Alberto

 


